



学校だより

# 南の風

第 3 号

平成28年5月12日

大洗町立南中学校

## 部活動始動

ゴールデンウィークも終わり、部活動が本格的に始まりました。1年生をはじめ新加入部員をむかえ、各部とも朝練から元気が増したように思います。2,3年生が1年生に丁寧に教えている姿に南中生らしさを感じます。

入学式で、1年生に次のようにお話しました。

「中学校に入学してしっかりと心と体を鍛えてほしいと思います。中学校の生活は忙しいです。朝早くから、部活動を含めると長い時間を学校で生活します。この長い、一人では自由にならない時間の中で、自分を鍛えることができます。体を鍛えれば心が強くなります。心が強くなれば、また体も強くなります。頑張ったこと、努力したことが、自分自身の支えになります。先輩方を見習い、つらいことも乗り越えられる強い心と体をつくってください。」

南中学校では生徒の自主・自立を教育の大事な柱にしています。自分で考え、自分で行動することができる人間に育てていくことが大切だと考えています。

練習にしても、試合にしても、人間関係にしても思うようにならないことが多いと思います。いろいろなことを学べるもの今の時期だけです。保護者の方には食事をはじめ健康管理についてご協力をお願いいたします。そして疲れている時こそ元気に「いってらっしゃい」と学校に送り出していただけたらと思います。

16日には部活動保護者会が予定されています。それぞれの部活動の説明や見学も予定されています。ご心配な点など相談なども遠慮なくいただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



## 元気に部活動開始



## サークル活動開始 自主自立



学校生活を  
よりよくするために  
自分たちでできること